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Le RN ne fait plus peur au bourgeois, est-ce une bonne
nouvelle ?

Hier soir à 19 heures comme tous les dimanches sur LCI dans
l’émission dirigée par Darius Rochebin, Luc Ferry a affronté
son   »camarade  »  (ironie  de  Luc  Ferry)  le  sulfureux
bourgeois  révolutionnaire  Daniel  Cohn-bendit,

Dès  les  premières  minutes  Dani  le  rouge  s’en  est  pris
haineusement aux agriculteurs aux bonnets jaunes, qui selon
lui sont de dangereux suppôts du RN.

Darius a posé la question ; en quoi est-il dangereux ? Le
rouge plutôt vert de rage a répondu, « il est dangereux, un
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point c’est tout, c’est comme ça et pas autrement, c’est
dans les gènes de l’extrême droite fasciste » 

Darius  lui  a  redemandé  de  préciser  en  quoi  le  RN  est
dangereux, Le vert de rage a explosé, « il est avec les
agriculteurs pollueurs, destructeurs de la planète, et même
les antivacc »

 Avant qu’il ne meure d’apoplexie Luc Ferry lui a coupé la
parole  «  Non  le  RN  n’est  pas  dangereux,  il  n’est  ni
fasciste,  ni  raciste,  Marine  n’est  pas  son  père,  la
meilleure preuve son porte-parole est gay, il a même fondé
la revue Gaylib »

Et  Darius  revient  à  la  charge,  voulant  absolument  une
réponse, a de nouveaux interrogé le Teuton, presque mort
« en quoi le RN est dangereux ? »

 Réveillé d’entre les morts le schpountz, assène sa dernière
estocade, « au parlement Européen elle siège dans le même
groupe que l’AFD Nazi »

 Cette fois c’en est trop pour Luc ferry, il va porter le
dernier coup définitif dont ne se remettra pas le camarade,
mis KO : « Marine n’est pas fasciste la preuve elle a voté
le  mariage  pour  tous  et  la  loi  sur  l’avortement,  son
programme  économique  est  de  gauche,  elle  est  contre  la
remigration, et en bien des points LR est plus extrémiste
que le RN, et si je n’ai le choix qu’entre le vote écolo et
RN je voterai RN sans hésiter ».

  Le Docteur en science politique, professeur agrégé de
philosophie,  attaché  de  recherche  au  CNRS,  ministre  de
l’éducation nationale par deux fois de Jean Pierre Raffarin
et Chirac, a-t-il perdu la boule ?  Le RN a-t-il percé le
plafond de verre ?

C’est bien le RN qui est devenu un parti comme les autres,
abandonnant tout ce qui le distinguait de la droite en



matière  de  sécurité,  d’immigration,  et  de  politique
Européenne, Pour ce qui est de l’économie rien n’a changé,
il est toujours de gauche depuis la période Jean Marie
Lepen, ce qui a toujours effrayé le bourgeois.

 Le RN est devenu un parti comme les autres, aux portes de
l’Elysée, il ne fait plus peur ? Est-ce un bon signe ?

NON, c’est que la situation économique, sécuritaire avec une
immigration explosive, est devenue insupportable.

Le RN, pour ne pas faire peur, a renoncé à sa liberté, ne
voulant plus sortir de l’Europe, espérant la changer de
l’intérieur, ce qui pourrait mettre 20 ans ; comme Meloni,
Marine devra composer avec les mondialistes, qui lui ont
imposé 800 000 migrants.

Ce que je crains, c’est que le RN voudra lui aussi faire du
 »Macronisme » et plaire à tout le monde en même temps. Pour
sortir  la  France  de  la  fange  dans  laquelle  elle  s’est
enfoncée,  il  faudra  d’abord  faire  peur  en  révélant  la
vérité, vraie, pour prendre et faire accepter des mesures
radicales, ou sinon continuer à s’enfoncer.

Il faudra avoir le courage d’annoncer du  »sang et des
larmes ». Il faudra arrêter toute dépense pour l’émigration,
il faudra terroriser les racailles au premier petit écart et
en renvoyer de gré ou de force le maximum. Avec les 50
milliards économisés, il faudra vraiment réindustrialiser la
France, et mettre les Français au boulot 40 heures par
semaine, encouragés par une diminution de certaines aides
sociales. Ces aides (électorales et démagogiques) avaient
comme  conséquences  l’augmentation  exponentielles  de
fonctionnaires  pour  une  distribution  sans  contrôle.

La France est le numéro un mondial des dépenses sociales :
31,6%  du  PIB,  contre  21,2%  pour  la  moyenne  de  l’OCDE.
L’inflation affame une part de plus en plus importante de la
population  (30  %)  La  dette  extérieure  du  pays  augmente



démesurément sans aucun contrôle, 3 088 milliards et 7 987
milliards avec la dette cachée hors bilan). Dans le secteur
économique, des milliards d’euros s’envolent chaque année
pour  sauver  l’industrie,  l’agriculture,  La  filière
industrielle est pratiquement détruite, celle énergétique
bien engagée et celle de l’agriculture s’accélère. La dette
des entreprises privées atteint des sommets, entraînant les
défaillances d’entreprises, Elles ont fortement augmenté en
2023,  56  601,  surtout  dans  les  unités  de  plus  de  10
salariés,  62  000  défaillances  sont  prévues  en  2024.

Le chômage est en hausse continuelle, due en particulier, à
la désindustrialisation de notre pays et à l’importation
ininterrompue de chômeurs de pays étrangers. Nous approchons
les 8% chômeurs, 13 % chez les immigrés et 33 % chez les
immigrés de moins de 24 ans L’éducation est en échec, le
classement PISA est en recul depuis 25 ans, classée 15e en
2000 elle est 25 ème en 2023.  Les agressions de prof sont
quotidiennes, la culture qui devrait assurer la cohésion de
la  société  est  rongée  de  l’intérieur,  l’Etat  devient
incapable  de  garantir  la  paix  sociale,  la  sécurité  des
personnes et des biens, et même des institutions.

 Est-ce que pour redresser la France et la sortir de la
merde, il ne faut plus faire peur à tous les Luc Ferry ?

Encore une question ; que fait Karim Zéribi sur Cnews ?

 L’ancien député européen EELV et ex-conseiller municipal
de Marseille Karim Zéribi a été condamné par la cour d’appel
d’Aix-en-Provence  à  trois  ans  de  prison  avec  sursis  et
80.000 euros d’amende pour abus de confiance et abus de bien
sociaux. Karim Zéribi a fait part de son souhait de créer un
conseil  mondial  de  la  diaspora.  L’ancien  conseiller  du
ministre français de l’intérieur, d’origine algérienne, a
fait  sa  proposition  tout  en  affirmant  qu’elle  a  pour
objectif de réunir des compétences algériennes établies dans
différents pays du monde.

https://www.20minutes.fr/dossier/depute
https://www.20minutes.fr/marseille/
https://www.20minutes.fr/dossier/aix-provence


« Si je suis fier d’être français, je suis également fier de
mes origines algériennes, je le dis sans complexe et avec
l’envie de rassembler celles et ceux qui, comme moi, n’ont
aucun problème identitaire »

https://lalgerieaujourdhui.dz/karim-zeribi-pousse-pour-la-cr
eation-dun-conseil-mondial-de-la-diaspora-algerienne/
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